



Regionaljournal Steiermark



Steirisches Landeswappen an die Wolfgang Denzel Auto AG

Das steirische Unternehmen Wolfgang Denzel Auto AG bekam gestern Abend (22.10.2016) in Graz von Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer das steirische Landeswappen verliehen. An der feierlichen Weihung des Denzel-Gebäudes durch Pfarrer Helmut Rodosek und der anschließend Jubiläumsfeierlichkeit nahmen neben rund 150 Gästen auch der Grazer Bürgermeister Siegfried Nagl sowie der Vorstandsvorsitzende Peter Denzel und Geschäftsführer Rudolf Hofer teil.

Traditionsreicher steirischer Automobilbetrieb ausgezeichnet
Steirisches Landeswappen an die Wolfgang Denzel Auto AG

Graz (23. Oktober 2016).- Das steirische Unternehmen Wolfgang Denzel Auto AG bekam gestern Abend (22.10.2016) in Graz von Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer das steirische Landeswappen verliehen. An der feierlichen Weihung des Denzel-Gebäudes durch Pfarrer Helmut Rodosek und der anschließend Jubiläumsfeierlichkeit nahmen neben rund 150 Gästen auch der Grazer Bürgermeister Siegfried Nagl sowie der Vorstandsvorsitzende Peter Denzel und Geschäftsführer Rudolf Hofer teil.

Im Rahmen der Überreichung betonte Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer: „Seit der Unternehmensgründung durch den international anerkannten und erfolgreichen Automobil-Pionier Wolfgang Denzel im Jahr 1934 ist der Konzern kontinuierlich gewachsen. Heute genießt die Wolfgang Denzel Auto AG einen erstklassigen Ruf als erfahrener, sicherer und kompetenter Partner für Industrie, Vertragshändler und Kunden. Als einer der führenden Mehrmarken-Händler Österreichs gelingt es der Denzel AG seit vielen Jahren, sich den immer schneller ändernden Herausforderungen in der Welt der Mobilität bestens anzupassen und ist für Kunden wie auch für Lieferanten ein zuverlässiger Partner. Daher gratuliere ich Peter Denzel und Rudolf Hofer herzlich zur Überreichung des steirischen



Landeswappens und danke für Ihr jahrelanges Engagement für den steirischen Wirtschaftsstandort.?

Mit 13 Kundencentern in den Ballungszentren Österreichs verkauft die Denzel AG rund 40.000 Autos pro Jahr. Mit einem Team aus Die DENZEL Gruppe zählt mit einem konsolidierten Jahresumsatz von über 560 Mio. Euro und rund 1.000 Mitarbeitern zu den größten Unternehmen Österreichs.

